



Communiqué

Pour diffusion immédiate

L'ARK et l'OMHK annoncent un partenariat pour la prévention des incendies

Kuujuuaq, le 22 octobre 2019 – La Section de la sécurité civile de l'Administration régionale Kativik (ARK) et le Programme Pivallianiq de l'Office municipal d'habitation Kativik (OMHK) conjuguent leurs efforts pour lancer une vaste campagne de prévention des incendies au cours des mois à venir. Une conférence de presse a eu lieu à Kuujuuaq le 22 octobre pour annoncer le partenariat.

Pour une neuvième année consécutive, l'OMHK, par l'entremise de son Programme Pivallianiq, poursuit ses efforts dans chacune des 14 communautés du Nunavik en vue d'améliorer les milieux de vie. L'une de ses priorités est la sécurité des Nunavimmiuts. Le risque élevé d'incendie demeure un réel défi pour la région. La Section de la sécurité civile de l'ARK s'efforce depuis plusieurs années à promouvoir la sécurité incendie afin d'éviter des tragédies humaines. Comme octobre est le mois de la prévention des incendies, l'ARK et l'OMHK lancent une campagne conjointe axée sur les familles, les enfants, les adultes, les locataires et les propriétaires.

L'initiative vise à sensibiliser la population aux risques d'incendie. Lors de la conférence de presse, de courtes vidéos, qui seront diffusées au cours de l'année, ont été dévoilées. La collaboration entre le Programme Pivallianiq de l'OMHK et la Section de la sécurité civile de l'ARK se révélera une offensive active contre les dommages collatéraux causés par les incendies au Nunavik tout en améliorant la sécurité des Nunavimmiuts.

Personnes-ressources :

Mathieu Papillon-Darveau
Responsable des médias sociaux
Administration régionale Kativik

Tél. 819-964-2961, poste 2383
media@krg.ca | www.krg.ca

Laura Lapointe
Chargée de projet
Programme Pivallianiq

Tél. 819-964-2000, poste 261
llapointe@national.ca

L'Administration régionale Kativik (ARK) est un organisme public non ethnique créé en 1978 suivant la signature de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. L'ARK exerce sa compétence sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55^e parallèle dans les domaines suivants : affaires municipales, transports, environnement, police, emploi, formation de la main-d'œuvre, sécurité du revenu, services de garde à l'enfance, ressources renouvelables, aménagement du territoire, sécurité civile et développement économique.



L'Office municipal d'habitation Kativik (OMHK) a été créé en 1999. En collaboration avec ses partenaires, il a contribué au fil des ans au développement du logement nordique au Nunavik. Il agit à titre de représentant nommé par la Société d'habitation du Québec pour gérer et entretenir le parc de logements sociaux. Ce parc compte en 2019 3 468 logements sociaux répartis dans les 14 communautés du Nunavik. L'OMHK loge 98 % de la population du Nunavik, ce qui représente près de 14 000 personnes. Plus de 54 % de la population est âgée de moins de 25 ans et 70 % de moins de 35 ans. Les personnes âgées de plus de 55 ans représentent actuellement 10 % de la population. La population du Nunavik croît plus rapidement que celle du reste du Québec et les ménages comptent plus de personnes que dans le sud du Québec. C'est grâce à une équipe de 185 employés (dont 75 % sont des Inuits) travaillant dans les 14 bureaux satellites de l'OMHK que l'organisme est en mesure de relever ses défis quotidiens.